

jueves, 27 de junio de 2019

Rodríguez Hidalgo presenta en la Casa de la Provincia de la Diputación sus 'Propuestas para una Itálica Patrimonio de la Humanidad', de la mano de CIVISUR



El arqueólogo y ex director del Conjunto Arqueológico de Itálica, José Manuel Rodríguez Hidalgo, ha disertado, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, sobre 'Propuestas y proyectos para una Itálica Patrimonio Mundial'. Una conferencia presentada por el doctor en Arquitectura y miembro del Consejo Asesor de la Candidatura de Itálica Patrimonio de la Humanidad, Juan Manuel Becerra.

La disertación forma parte de la programación del Foro Permanente 'Itálica, En-clave de Patrimonio Mundial', que organiza la Unión Cívica del Sur de

España, CIVISUR, en colaboración con la Diputación de Sevilla y de la Universidad Internacional de Andalucía, cuyo vicerrector de Relaciones Institucionales, Manuel Acosta, se encontraba presente durante la misma, acompañado por Concha Cobreros, directora del Consejo Asesor de la Candidatura, y Susana Cayuela, delegada territorial de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía en Sevilla.